

■ SOCIEDAD

El parque de la Hoya será un nuevo pulmón verde

G.S.

Almería

El Ayuntamiento de Almería, el Centro de Investigaciones Científicas y la Universidad rubricaban ayer un acuerdo tripartito que supone la creación de un pulmón verde junto a la Alcazaba y el traslado del CSIC al Campus de la Cañada.

Se trata de un viejo proyecto que ahora comienza a materializarse gracias a la cesión que ha realizado el CSIC, por 50 años, de los terrenos de los que dispone en el parque de la Hoya y a la expropiación municipal de otros terrenos anexos al campus de la Cañada donde en menos de dos años estará instalada la Estación Experimental de Zonas Aridas.

Este es un primer paso, ya que a partir de ahora, tanto la Universidad como el CSIC se comprometen a buscar financiación para ayudar al consistorio a poner en funcionamiento el parque.

El alcalde de la capital, Luis Rogelio Rodríguez, explicó tras la fir-

**Vicepresidente CSIC, Alcalde, rector UAL y concejal Urbanismo**

ma del convenio que el proyecto ha tardado en materializarse, pero ya es una realidad gracias a la cesión a la UAL de unos terrenos para su ampliación, en los que se incluyen 4.000 metros para la instalación del CSIC.

Por su parte, el rector de la Universidad, Alfredo Martínez, explicó que la iniciativa es una oportunidad

para que todos los investigadores estén en el campus y que los almerienses disfruten de un parque.

Y por último el vicepresidente del CSIC, Rafael Rodrigo, anunció que la zona de protección de fauna situada cerca de los terrenos de la Hoya se abrirá al público para la divulgación de los trabajos que están realizando en la reserva.